

## Salutations de Noël du leader

**Rod Taylor**

Chef, PHC Canada

Bonjour cher(e)s amis!

Alors que la neige commence à s'accumuler (du moins dans la majeure partie du Canada), nos pensées se tournent vers Noël et les traditionnelles réunions de famille, moments de célébration, de recueillement et de réflexion.

Comme nous le rappelons chaque année à nos concitoyens, ces célébrations de Noël ne sont pas de simples événements organisés par ennui ou pour des spéculations philosophiques. Unir nos cœurs dans la prière et le souvenir de la naissance de Jésus est une composante essentielle et significative de notre vie et de notre expérience familiale, en tant que chrétiens et en tant que Canadiens.

Depuis sa fondation en tant que nation, confédération et dominion, le Canada a toujours été un lieu de traditions, de valeurs et de visions du monde partagées. Les immigrants arrivés sur nos côtes aux XIXe et XXe siècles provenaient pour la plupart de pays où le christianisme était la religion dominante, bien que certains fuyaient des juridictions répressives et recherchaient une plus grande liberté de religion.

Malgré les différences confessionnelles, la majorité des nouveaux citoyens canadiens, alors identifiés comme chrétiens, reconnaissaient et vénéraient le Dieu chrétien, connaissaient les thèmes principaux de la Bible et comprenaient que Jésus était le Fils de Dieu. On enseignait aux enfants – à la maison, à l'école publique, à l'église et à l'école du dimanche – des récits édifiants de l'Ancien Testament et les enseignements de Jésus tirés du Nouveau. À quelques exceptions près, même les très jeunes enfants connaissaient la naissance virginal de notre Seigneur, sa mort, son ensevelissement et sa résurrection pour nous libérer du péché et de sa condamnation.

On ne peut en dire autant de notre identité nationale aujourd'hui. Certes, nous accueillons toujours des millions d'immigrants et de réfugiés... mais beaucoup d'entre eux viennent de pays où le nom de Jésus est inconnu, voire méprisé et hostile. De moins en moins d'enfants nés dans ce pays apprennent les Écritures à la maison, à l'église ou à l'école. En fait, on enseigne aux enfants – du moins dans la plupart des écoles publiques – que l'humanité n'est qu'un accident de l'évolution, sans but ni signification éternelle. Rien d'étonnant à ce que tant de désespoir règne !

Quelle différence avec le magnifique récit de l'Évangile que nous partageons avec nos enfants et avec tous ceux qui adorent le Christ ! Il n'est pas étonnant que les politiciens qui nient l'existence de Dieu prennent des décisions désastreuses et compromettent le potentiel de prospérité, de liberté et de justice du Canada, tant au pays qu'à l'étranger. La Bible dit que « la crainte de l'Éternel est le commencement de la sagesse. » Lorsque les élus, les juges, les enseignants et les journalistes rejettent Dieu et son Fils, ils rejettent aussi le « commencement de la sagesse. » Ils prennent alors des décisions insensées aux conséquences imprévues et destructrices.

Alors, que pouvons-nous faire, en tant que chrétiens, dans une société en proie à la folie et au mal ?

Tout d'abord, nous ne devons pas nous laisser entraîner dans la folie du monde ni nous laisser corrompre par elle. Nous ne devons pas renoncer à nos efforts pour éduquer, informer et révéler les vérités sacrées qui nous ont été enseignées. Jésus est réellement le Fils de Dieu. Il est réellement mort pour nos péchés. Grâce à son sang versé, nous pouvons vivre éternellement, non pas dans ce monde souillé par le péché, mais dans la présence et le royaume du Dieu Tout-Puissant... un lieu de gouvernement parfait, un gouvernement reposant sur ses épaules.

Deuxièmement, réjouissons-nous et célébrons le fait que nos noms soient inscrits dans le Livre de Vie de l'Agneau ! Bien que nos combats ici-bas puissent nous épuiser, souvenons-nous avec joie que notre Dieu règne toujours et qu'il nous a préparé une demeure sûre et promis une récompense pour notre foi. Quelle joie de voir notre foi se transmettre aux générations futures et de savoir que les promesses de Dieu sont vraies et que notre héritage est assuré !

Troisièmement, parlons avec assurance comme ambassadeurs de notre Roi. Il nous est commandé d'aimer notre prochain comme nous-mêmes. Si nous agissons ainsi, nous aurons assurément à cœur qu'ils connaissent, eux et leurs enfants, le Roi, le Fils de Dieu, né d'une vierge, mort pour leurs péchés (et les nôtres) et qui est prêt à faire d'eux ses fils et ses filles. En tant que chrétiens engagés en politique, nous souhaitons qu'ils voient la joie possible pour les nations qui choisissent de servir Dieu. « Heureuse la nation dont l'Éternel est le Dieu ! »

À l'approche de Noël, Elaine et moi souhaitons à chacun d'entre vous, ainsi qu'à vos familles et amis, un merveilleux Noël, riche de sens, de joie et d'émerveillement!

---

**Parti de l'Héritage Chrétien du Canada**

[chp.ca/fr/accueil](http://chp.ca/fr/accueil) • [NationalOffice@chp.ca](mailto:NationalOffice@chp.ca) • 1-888-VOTE-CHP (868-3247)

PO Box 4958, Station E, Ottawa, Ontario K1S 5J1

Autorisé par l'agent principal du Parti de l'Héritage Chrétien du Canada et peut être copié.

---